

COMMUNIQUÉ

Industrie de l'horticulture ornementale au Québec : **Une industrie bien positionnée pour faire face aux défis environnementaux du 21^e siècle**

Saint-Hyacinthe, le 25 mai 2009 – Le rapport sur *L'incidence de l'horticulture ornementale sur l'économie du Canada*, préparé par la firme d'experts-conseils Deloitte pour le compte de l'Alliance canadienne de l'horticulture ornementale (ACHO), et la *Revue de la littérature sur les bienfaits des produits de l'horticulture ornementale sur la santé et l'environnement*, préparée pour Agriculture et Agroalimentaire Canada par le George Morris Centre, en arrivent à la même conclusion : l'horticulture ornementale canadienne est particulièrement bien positionnée pour répondre aux défis environnementaux du 21^e siècle.

Ces conclusions se basent sur les faits suivants:

- les plantes produisent de l'oxygène et séquestrent du carbone;
- les plantes réduisent la pollution atmosphérique (ex.: fixation des COV, ozone, oxyde d'azote, dioxyde de soufre, poussière, cendres, pollen, etc.);
- les plantes équilibrent les températures. Elles atténuent les impacts négatifs des îlots de chaleur urbains;
- les plantes améliorent la qualité de l'eau en ralentissant le ruissellement des eaux en surface et en favorisant leur infiltration dans le sol;
- les plantes limitent la pollution acoustique;
- les plantes participent à la diversité biologique végétale et faunique;
- les végétaux d'ornement répondent aux attentes des consommateurs verts.

Au Québec, la Fédération interdisciplinaire de l'horticulture ornementale (FIHQ) continue donc de faire la promotion des bienfaits sur la santé et l'environnement que représentent des pratiques de jardinage environnemental. Après avoir travaillé aux dossiers de la pelouse durable, de la végétalisation des bandes riveraines et de l'horticulture durable dans le cadre des Fleurons du Québec, la FIHQ entend participer activement à tous les débats environnementaux qui touchent ses champs d'intervention.

-30-

Source : Luce Daigneault M.Sc., agr., directrice générale
Info-Presse : Linda Bossé, coordonnatrice aux communications et agente de liaison
FIHQ: 450 774-2228 ou [linda.bosse@fihq.qc.ca].